Association Les Amis de la Pallu

Compte-rendu de l'Assemblée générale de l'Association samedi 21 janvier 2023

Sur convocation de la Présidente de l'Association, les adhérents se sont réunis à la salle des fêtes de Chéneché à Saint-Martin-la-Pallu.

La Présidente Sylvie PIASECKI a accueilli toutes les personnes venues assister à l'Assemblée générale *des Amis de la Pallu*. Elle remercie les élus qui soutiennent l'Association par leur présence et par leur appui administratif et financier, notamment Saint-Martin-la-Pallu qui met gracieusement cette salle à notre disposition; M. Henri RENAUDEAU, le Maire, et Jackie ROUGER, adjoint et Président de l'Office du tourisme du Haut-Poitou, nous ont rejoint au cours de l'après-midi.

Elle présente les excuses de :

- Mme Séverine SAINT-PE, Maire de Neuville-de-Poitou;
- Mme Annette SAVIN, Maire de Cissé;
- M. Roland DUDOGNON, Maire de Vouzailles;
- M. Mikaël JOURNEAU, Maire de Chabournay;
- M. Eric MARTIN, Maire de Vouillé;
- M. Jérôme NEVEUX, Maire de Jaunay-Marigny, qui était représenté par Mme Valérie CHEBASSIER, conseillère départementale, et Mme Martine SIMONET, conseillère municipale.

Les adhérents de l'Association, c'est-à-dire celles et ceux ayant acquitté leur cotisation pour l'année 2022 étant au nombre de 117 dont 61 sont présents et trois ont donné pouvoir de les représenter, le quorum est atteint et l'Assemblée générale a pu valablement délibérer.

A 16 heures 30, Sylvie PIASECKI, Présidente, a ouvert l'Assemblée générale de l'Association des amis de la Pallu, en souhaitant la bienvenue et en remerciant les personnes qui se sont déplacées.

Elle a fait part de sa satisfaction en raison de la progression importante du nombre d'adhérents : 117 en 2022, alors qu'il se situait entre 86 à 88 dans les années 2018/2020 et n'avait subi qu'un léger tassement en 2021 à 68 adhérents. Cela démontre à l'évidence l'intérêt manifesté pour les activités que l'Association *Les Amis de la Pallu* propose à ses adhérents et à toutes celles et tous ceux qui se sentent concernés par la découverte du patrimoine et la sauvegarde de l'environnement.

Elle remercie tous les membres de l'Association qui, par leurs cotisations, aident grandement le fonctionnement de nos multiples activités et nous manifestent ainsi leur soutien. Certains d'entre eux jouent un rôle plus actif encore en participant à nos travaux à Méocq, en nous proposant des sorties et des conférences, voire en les organisant...

Elle ne saurait oublier les administrateurs et administratrices qui, chacun dans son domaine et toutes et tous à l'occasion des manifestations que nous organisons, donnent une grande part de leur temps à l'Association.

La Présidente a demandé à Jean-Claude TRETSCH, Françoise SILLARD et Georges ELIAS, successivement, de présenter l'activité de l'Association en 2022, activité résumée dans le tableau ci-dessous.

Récapitulation des participants aux activités des Amis de la Pallu												
	2014	2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022	% sur 2021	Moyenne 2014- 2021	% sur moyenne
Sorties découvertes	296	322	274	348	339	482	152	141	397	182%	294	35%
Expositions	390	926	168	368	898	75	76	0	146		363	-60%
Conférences	67	172	127	98	62	0	0	30	132	340%	70	90%
Animations Méocq	249	353	70	911	1698	1274	441	795	1 591	100%	724	120%
1939-1945 & 1914-1918	50	109	285	285	101	126	0	0	0		120	-100%
Activités extérieures	130	29	170	130	215	92	40	140	280	100%	118	137%
TOTAL	1 182	1 911	1 094	2 140	3 313	2 049	709	1 106	2 546	130%	1 868	36%

→ Jean-Claude TRETSCH, administrateur de l'Association, a présenté le rapport d'activités en s'appuyant sur un diaporama (cf. ci-dessus le tableau statistique des activités de l'Association).

Françoise SILLARD et Nicole TOMBOLATO, administratrices, ont complété cette présentation pour les 11 sorties-découvertes et les 5 conférences qui ont attiré, au total, près de 550 participants.

Georges ELIAS, vice-Président, a quant à lui, détaillé les activités qui se sont déroulées sur le site de Méocq, notamment le passage des *Runneurs des vignes*, association de Jaunay-Marigny, la manifestation *Vignes, vin, randonnées*, organisée par les viticulteurs du Val-de-Loire, les *Journées européennes du patrimoine* en septembre et *Octobre rose*, marche et course organisées par la *Ligue nationale contre le cancer* à Marigny-Brizay, qui toutes ont attirées plus de 300 personnes. Il a également évoqué la mise en place d'un « Escape game *La Dame de Méocq* ».

♣ Marie-Odile TRETSCH, trésorière, a présenté les comptes de l'Association. La reprise d'une forte activité proposée aux adhérents et aux sympathisants de l'Association se traduit par une augmentation des charges supportées par l'Association. C'est néanmoins la mise en œuvre des projets pour les années à venir (aménagement du site de Méocq, « Escape game », fouilles archéologiques...) qui ont entrainé des dépenses importantes au cours de l'année écoulée. Toutefois, il convient de préciser que l'Association a perçu des recettes supplémentaires : les cotisations des adhérents en augmentation de près de 750 euros, la subvention 2021 de la Communauté de communes du Haut-Poitou, non versée en 2021, qui l'a été en 2022 en plus de celle au titre de l'année 2022, une subvention exceptionnelle du *Conseil départemental* de la Vienne au titre de la mise en place d'un « Escape game ».

Le rapport d'activités et le rapport financier de 2022 ont été adoptés à l'unanimité des votants ; les projets proposés par le Conseil d'administration et le budget 2022 ont été expliqués et commentés.

La Présidente a notamment précisé que certains de ces projets ne peuvent pas être détaillés car ils sont soumis à des autorisations administratives et dépendent, pour une bonne part, des subventions obtenues des collectivités territoriales. Ils doivent notamment permettre d'offrir des activités nouvelles à Méocq.

$$O - O - O$$

Cette année, l'appel lancé aux adhérents pour rejoindre le Conseil d'administration, a été suivi d'effet puisque deux adhérentes et un adhérent nous ont fait part de leur souhait de venir travailler à nos côtés.

Dix administrateurs sortants et les trois nouveaux candidats sont élus à l'unanimité :

Mesdames Marie-Dominique DELAVAULT, Annie LORIN, Sylvie PIASECKI, Muriel ROKO Françoise SILLARD, Nicole TOMBOLATO et Marie-Odile TRETSCH

MM. Yves BOCHET, Georges ELIAS, Roger LINSOLAS, Jean-Paul ROKO, Jean-Claude TRETSCH et Daniel VIVIER

L'ordre du jour étant épuisé, la Présidente lève la séance et invite toutes et tous les participants à partager le traditionnel verre de l'amitié.

Le Secrétaire de l'Association

La Présidente de l'Association

Roger LINSOLAS

Sylvie PIASECKI